

Für den Griff ins Klo



Von **Lena Marie Jörger**

Fr, 20. Juli 2018

Herbolzheim

BZ-Plus | **Martin Konietzny hat eine Alternative zur herkömmlichen WC-Bürste erfunden.**



Der Erfinder des WC-Sticks: Martin Konietzny Foto: Fotos: Daniel Schoenen, Schlierner (stock.adobe.com)

HERBOLZHEIM. Unhygienisch, unpraktisch, unschön – wenn Martin Konietzny über Klobürsten spricht, fallen früher oder später diese drei Worte. Der 52-Jährige hält nicht viel von Klobürsten. Deshalb hat er etwas erfunden, das das Saubermachen der Toilettenschüssel erleichtern und angenehmer machen soll: den WC-Stick. Im Februar präsentierte der Lahrer seine Erfindung in einer Fernsehshow – seitdem brummt das Geschäft in Herbolzheim.

